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職場体験学習
１１月２日（火）は，６０の事業所にご協力をいただき，職場体験学習を行いました。自分の将来の

職業について考える貴重な機会になったと思います。各事業所の皆様には，コロナ禍の大変な中で翠嵐
学年のキャリア教育のために職場体験を引き受けていただきました。そして，生徒の学びをしっかりと
考えたプログラムを準備してくださりました。今回の職場体験では，仕事の内容を覚えるだけではなく，
やがて社会人になって就職したときに大切なことは何かということも学ぶことができたはずです。今回
の体験で学んだことや気づいたことを，これからの学校生活に生かして，より成長していってほしいと
思います。この後は，レポートの作成や体験で学んだことの発表会などを行っていく予定です。

【事業所へのアンケートの生徒の様子を尋ねた項目から（一部）】
・熱心に取り組み興味をもって体験していただけたと思います。 ・自分たちの事業所に関心をもってもら

えてよかったです。 ・指示事項など素直に聞いて行動できているのがよかったです。 ・午後になって少

し疲れが出たのか，元気がなくなったように感じました。ですが，売り場では一生懸命学ぼうとしてくれて

いたと思います。 ・効率よくホール・キッチン間を交代で体験してもらいとてもよかったと思います。

・接客がしっかり出来ていてよかったです。前向きに仕事に取り組んでいる様子でした。 ・挨拶も元気に

出来ており，礼儀正しく好感が持てました。活動に対して積極的に質問するなど，意欲が感じられました。

・皆さん一生懸命に体験いただき，とても積極的でもありました。 ・明るくはきはきとしており、非常に

好感をもちました。積極的に質問もしてくれて前向きに取り組んでいることがよくわかりました。 ・まじ

めに作業や手伝いをしてもらい助かりました。 ・ 落ち着いた班長と副班長，積極的に発言してくれる生

徒，場を和ませてくれる生徒など，とてもよいチームでした。 ・会話のキャッチボールができませんでし

た。 ・皆さん礼儀正しく，マスクの着用や消毒にも気をつけていて，こちら側も大変気持ちのいい時間を

過ごさせていただきました。 ・ハキハキした気持ちの良い受け答えでした。作業は真面目に取り組んでい

ました。 ・職業柄なじみが薄くとっつきにくかったと思いますが，真面目に聞いていました。礼儀正しか

ったです。緊張した様子でした。 ・振り返りの際に，イメージした福祉とは違うと感想を持たれていまし

た。福祉とは広いですが，本日体験していただいた福祉もあるということを将来の職業選択時にご参考にし

ていただければ幸いです。 ・ 利用者さんに配慮しながら動いていて良かったと思います。 ・質問もし

っかり考えており，好感が持てました。 ・積極的に参加していただけたと思います。何か目標（知りたい

こと、学びたいこと等）をもって参加いただければ教えやすいと感じました。

生徒会選挙立会演説会・投票行われる
１１月５日（金）は，全校生徒会並びに翠嵐学年生徒会の会長（１名）と副会長（男女各１名）を選

出する選挙が行われました。各立候補者とその責任者は，１・３年生の各教室や，１０月２９日（金）
の翠嵐学年集会で，公約や自分の思いを伝える選挙運動をしてきました。今日、全校生徒に対しての立
会演説が，各教室のモニターをつなぐオンラインで行われました。結果の発表は今日の放課後に行われ
る予定です。選挙結果については，学年通信の次号でお知らせします

基礎学力テスト（数学）速報
１１月４日（木）に行われたた基礎学力テスト（数学）は合格率が８０％を超える見込みです。多項

式や連立方程式は，入試の大問１でも，各高校がほとんど選択する傾向の問題ですので，１問でも間違
いがあった生徒はしっかり練習しておきましょう。また，前回の国語の合格率は９６％を超えていまし
た。数学が若干苦手だという生徒は，克服のためのなんらかの手立てを講じないと，いつまでも数学が
苦手ということになります。１２月２日（木）の県学習状況調査も見据えて，早めの対応をしてほしい
と思います。残念ながら不合格だった生徒の再テストは９日（火）に行う予定です。

※１１日（木）は本校出身の高橋麻衣子さんが秋大生インターンシップにきます。担当は２０８組です。

翠嵐
す い ら ん

放課 日程・内容 放課 日程・内容
11月 8 日 (月) 15:30 特別支援設置校訪問 11 日 (木) 15:30 １年生徒会選挙

9 日 (火) 15:30 補充学習数学 12 日 (金) 14:35 若竹タイム

10 日 (水) 15:30 フッ化物洗口・１年歯科検診

今後の予定




